

「やる気」のエネルギーの源は？

子どもの「やる気」を引き出すには、「頑張ったらできた」という成功体験の積み重ねと、それを周りから認められる喜びを味わわせることが大切です。



八代小学校
学校だより
平成 26 年 10 月 10 日 NO8

「最後までがんばれた。」 自分への自信が持てたかな？

九月二十八日(日)の運動会は、素晴らしい天気に恵まれました。二学期の始業式から、失敗しても最後まで一生懸命努力すれば、「自分も頑張れる。」という自信や誇りが生まれます。その自信や誇りは、心と体の成長に大切な物だという話をしてきました。かけっこ、ダンス、組体操、応援団そして準備や後片づけと、生き生きとした表情を取り組む子どもたちの姿が印象的でした。運動会後の十月八日(水)、朝から「白鳥っ子集会」を行いました。大きな声で群読をする二年生と体育館中に響く声で今月の歌を歌う全校児童の姿がありました。子どもたちは、運動会で一つ階段を上がったなと実感しました。



フッ化物洗口説明会

熊本県では、むし歯予防のために小中学校における「フッ化物洗口」を進めています。八代市においても全ての小中学校においてフッ化物洗口を実施予定です。

本校においても現在準備を行っているところであります。まず、保護者の方々に専門的な知識をお持ちの歯科医師から説明をお願いしています。十月二十三日(木)午後七時三十分から小学校体育館で行います。詳しくは案内プリントを御覧ください。

学力アップに向けて

運動会でステップアップした子どもたち、次は学力アップに向けて取り組みたいと思います。

一朝一夕にはできない学力アップではありませんが、子どもたちの将来を拓く意味で、とても大切であると考えています。

学校では、日々の授業の充実と共に、週二回の朝の「学力充実タイム」に全職員で関わりながら、基礎・基本の習得を中心に取り組んでいきます。

併せて、**学力アップには、基本的な生活習慣を整えることや落ち着いた生活態度が不可欠です。**夜遅くまでテレビを見たりゲームをしたりして、十分な睡眠時間をとれないと、どんなに学力アップに向けた取り組みをしても、思うような効果は望めません。十分な睡眠時間と十分な食事、そして家族にしっかり愛されているという安心感が、家族の一員として頼りにされながら努力を続ける力の源になります。